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令和５年８月 教育委員会会議録  第９回 

 

 

 日  時  令和５年８月 22 日（火）  10 時 30 分～11 時 40 分 

 場  所  坂町役場 研修室 

 出 席 者  教育長 枝廣泰知 

        委 員 松村英勝・垰本友造・平沖純子・佐野友美子 

 出席職員  坂本教育次長・福嶋生涯学習課長・藤原学校教育課長・福冨主幹 

        中屋敷主事（記録者） 

 

開会     枝廣教育長    開会を宣言する。 

 

１  議事録署名委員の指名 

枝廣教育長から、枝廣教育長と松村委員を議事録署名委員に指名する。 

 

各委員とも、異議なし。（議決） 

 

教育委員発議により、令和６年度使用小学校教科用図書採択について（議案第

12 号）、令和６年度使用特別支援学級用教科用図書採択について（議案第 13 号）

及び９月議会提案見込事項については、非公開とすることを決定する。 

 

２  教育長報告  

（１） 坂町の教育を考える会（7/18）について 

枝廣教育長から資料をもとに、坂町の教育を考える会について説明する。 

 

各委員とも、質疑なし。 

 

３  議題 

（１） 議案第 12 号：令和６年度使用小学校教科用図書採択について 

福冨主幹から資料をもとに、令和６年度使用小学校教科用図書採択について

説明する。 

 

    各委員とも、異議なし。（議決） 

 

（２） 議案第 13 号：令和６年度使用特別支援学級用教科用図書採択について 

福冨主幹から資料をもとに、令和６年度使用特別支援学級用教科用図書採択に

ついて説明する。 

 

    各委員とも、異議なし。（議決） 
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（３） 報告：９月議会提案見込事項について 

    坂本教育次長から、資料をもとに９月議会提案見込事項について説明する。 

 

    各委員とも、質疑なし。 

 

（４） 報告：全国学力・学習状況調査について 

    福冨主幹から資料をもとに、全国学力・学習状況調査について説明する。 

 

 （平沖委員） 読む分量が多い問題、表現力が必要な問題が多くあった。そのような

問題に対応する力は急にはつかない。先生たちの努力の賜物といえる。 

 （垰本委員） 英語は前回調査時より改善しているが、全国平均を下回っている。そ

の理由をどのように分析しているか。 

 （福冨主幹） 分析中ではあるが、基礎・基本の定着を今後さらに図る必要があると

考えられる。引き続き、分析をしていく。 

 （垰本委員） たしか、以前とったアンケートで、英語が好きかという問いに対して

肯定的な割合が高くなかったと記憶している。英語が好きという割合

を高くする必要があるのではないか。 

 （枝廣教育長） 実は、今回のアンケートでは中学校の英語が好きだという肯定的割

合が坂町 63.6％に対して県 56.7％と高い。将来的に力はついていく

と期待はできる。 

 （松村委員） 小学校で英語の指導がされるようになり、中学の英語が難化している

と聞いていたので、英語が嫌いという割合が増えているのではないか

と分析していたがそうではなかった。 

 （福冨主幹） 小学校段階にて英語力の更なる向上を図る必要があると考えている。 

 

（５） 報告：令和５年度産業文教委員会について 

坂本教育次長から、資料をもとに令和５年度産業文教委員会について説明する。 

 

 （松村委員） 部活動の地域移行はどこの市町村もうまくできていない。部活動は教

育活動の一環だと思うので、地域に移行すべき部分とすべきでない部

分の棲み分けが大事なのではないか。 

 

閉会     枝廣教育長    閉会を宣言する。 

 


